



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
がんばるあつぱしない

第 9 号  
令和 6 年 9 月 2 日発行  
美杉中学校長

## 《2学期が始まりました》

長い夏休みを終え、2学期が始まりました。1学期の終業式で、「『明日からやろう』を44回言うと、夏休みは終わります。」という話をしましたが、大丈夫だったでしょうか？計画的に、充実した夏休みを送ることができましたか？

さて、この2学期は、これから秋に向かって、段々と過ごしやすくなり、「読書の秋」「スポーツの秋」などと言われ、何をするにも最適の気候となってきます。文化祭や秋まつりと大きな行事もありますが、3年生にとっては、言うまでもなく、進路決定に向けて、大切な時期となります。進路決定においては、逆算することが大切です。将来、なりたい自分の姿を思い描いて、そのために、どういった進路を選ぶことが大事か。その進路に進むためには、今、何をしなければならないか。しっかりと考えて、生活してください。2年生は、部活動や生徒会活動など、様々な活動で、これまでは3年生に、ついていけただったかもしれませんが、これからは、自分たちが中心となって、1年生を引っ張って行ってください。一人ひとりが毎日の生活にしっかりと目標をもって、美杉中学校の中心学年としての責任を意識することで、力を発揮できるはずです。1年生は、中学校の生活リズムにも十分慣れたと思いますので、新たな目標を設定して、努力を続けていってほしいと思います。

この2学期も、私から皆さんにお願いしたいことはただ一つ。『挑戦』です。この2学期も、様々な挑戦の場があります。失敗を恐れず、常に、挑戦し続けてください。

## 《学校アンケートへのご協力ありがとうございました》

### 学校評価アンケート集計結果

	アンケート項目	保護者	生徒
1	学校生活を楽しく過ごしている。	80%	92%
2	家庭学習の習慣が身についている。	52%	42%
3	学力が身についている。	65%	83%
4	学校は学力の向上・定着に努めている。	86%	96%
5	決まりを守ろうとする気持ちが育っている。	84%	83%
6	「ノーグイデー」などを生活習慣向上に役立っている。	68%	42%
7	家庭（地域）ですすんであいさつしている。	82%	79%
8	部活動にすすんで参加している。	80%	71%
9	体力の向上を感じる。	59%	71%
10	人権を尊重し命を大切にすることが育っている。	93%	88%
11	学校は適切な教育相談を行っている。	92%	83%
12	いじめや差別の心配がない。	77%	79%
13	体罰や暴力の心配がない。	92%	92%
14	学校は開かれた学校づくりに努めている。	97%	***

1学期末にご依頼いたしました「学校評価（中間）アンケート」へのご協力、誠にありがとうございました。本アンケートは、本校の今後の教育活動の改善や進展に活かしていく、ひとつの指標としています。集計の結果は、左のようになりました。特に、課題とする指標として、生徒・保護者ともに肯定的回答が特に低かったものが、2、6になります。一般的に、中学生の家庭学習の時間は「学年プラス1時間」（例 1年生ならば2時間、3年生ならば4時間）と言われています。与えられた宿題だけでなく、授業やテストで自らの課題を見つけ、課題克服に向けての学習をすると、それぐらいの時間は必要となるはずですが、

本年度は、スタディサプリも導入しましたが、ただ問題を解くだけでなく、解説動画をしっかり見るなどの、学習の仕方とも考えてもらいたいと思います。家庭での過ごし方について、学校としましても生徒への指導は行いますが、今一度、ご家庭におかれましても、話題にさせていただき、親子で考えていただけたらと思います。また、9月12日（木）、13日（金）に学校公開デーを予定しております。ぜひ、お子さまの学校での様子をご覧いただきたいと思います。

今回の結果をもとに、教職員一体となり、さらなる改善に向けて取組を継続してまいります。保護者のみなさま、地域の方々のご理解やご支援が大きな支えになります。今後とも、よろしくお願ひいたします。